



2022 N° 113-112/AONO/MINSANTE/ CIPM/2025 relatif aux travaux de construction de la phase 1 du Centre de Santé Intégré(CSI) d'IDABATO PHASE 1 dans le département du NDIAN, Région du Sud-Ouest.
En procédure d'Urgence

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le présent appel d'offres a pour objet l'exécution des travaux de construction de la phase 1 du bâtiment devant abriter le Centre de Santé Intégré d'IDABATO dans le département du NDIAN, Région du Sud-Ouest. En procédure d'urgence.

2. Consistance des travaux

Les travaux du présent Appel d'Offres, constitués en lot unique (01) comprennent les tâches ci-après :

- Travaux préliminaires ;
- Fouilles ;
- Fondation ;
- Béton armé en Elévation ;
- Maçonnerie ;
- Menuiserie (Métallique, Bois, Aluminium) ;

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution des travaux est de cinq (05) mois à compter de la date de la notification de l'ordre de service de démarrer l'exécution desdits travaux.

4. Allotissement

Le présent Appel d'Offres est en un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux à l'issue des études préalables est de 100 000 000 (Cent millions) de Francs CFA Toutes Taxes Comprises.

6. Participation et origine de l'Appel d'Offres

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine des Bâtiments et Travaux Publics, détentrices d'un certificat de catégorisation ou d'un récépissé de dépôt de demande de catégorisation en cours de validité.

7. Financement

Les travaux, objets du présent Appel d'Offres sont financés sur le Budget d'Investissement Public 2025 suivant l'imputation budgétaire N° 59 40 047 06 340050 523316

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics (Bureau des Appels d'Offres) du MINSANTE sise à « l'Immeuble de la Santé » abritant la Division des Etudes et des Projets (DEP) non loin de l'immeuble siège de la Croix – Rouge Camerounaise à Yaoundé (téléphone/fax 222 22 10 21), dès publication du présent avis et la version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel D'offres peut être obtenu au Service des Marchés Publics du MINSANTE sise au rez de chaussée de l'immeuble de la santé abritant les services de la Division des Etudes et des Projets (DEP), du Ministère de la Santé Publique à proximité de la croix rouge (téléphone/fax 222 22 10 21) dès publication du présent avis contre versement d'une somme de 60 000 (Soixante mille) Francs CFA non remboursable payable au trésor public. Cette quittance devra préciser les références de l'Avis d'Appel d'Offres.

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres. Il est également possible d'obtenir le Dossier d'Appel d'Offres par téléchargement gratuit sur la plateforme COLEPS disponible aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission en ligne est conditionnée par le paiement des frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres.

10. Taille et format des fichiers

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 Mo pour l'Offre Administrative ;
- 15 Mo pour l'Offre Technique ;
- 5 Mo pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

11. Remise des offres

Les soumissions seront transmises par voie électronique via la plateforme COLEPS www.marchespublics.cm ou www.publiccontracts.cm. Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 22/05/2025 à 14 Heure 00 heure locale. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB devra être transmise sous pli scellé avec l'indication Claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° MS-MA/AONO/MINSANTE/CIPM/2025 relatif aux travaux de construction du bâtiment devant abriter le Centre de Santé Intégré d'IDABATO PHASE 1, département du NDIAN, Région du Sud-Ouest. En procédure d'urgence.

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Caution provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre une caution de soumission timbre, daté, signé et acquitté à la main délivrée par un organisme financier agréé par le MINFI d'un montant égal à deux million (2 000 000) F CFA valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date limite de validité des offres, accompagné d'un certificat de depot délivré par la caisse depot et consignation (CDEC).

NB:

- Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec le present DAO est considérée comme absente.
- La caution de soumission présenté par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence et/ou la non-conformité de la caution de soumission.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres qui se fera en un seul temps et aura lieu le 22/05/2025 à 14H 00, heure locale, dans la salle de réunion de la Commission Interne de Passation des Marchés du MINSANTE sise au premier étage de l'immeuble Ex-PSFN à proximité de la croix rouge. L'ouverture se fera en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

- Dossier administratif incomplet ou pièces administratives non – conformes après épuisement du délai réglementaire de 48 heures accordé pour la fourniture d'une pièce concernée ;
- Absence de la caution de soumission, daté, timbré et acquité à la main accompagné d'un recépissé de dépôt délivré par la caisse de dépôt et consignation (CDEC)
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre ;
- Non satisfaction d'au moins 75% Critères essentiels ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur du soumissionnaire attestant qu'il n'a pas abandonné au moins un marché au cours des trois (03) dernières années et ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par l'ARMP ;
- de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée.
- Absence de la copie de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plate forme.
- Absence d'engagement aux clauses sociales et environnemental.

NB : Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec le présent DAO est considérée comme absente. La caution de soumission présenté par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

15.2 Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) sur la base des critères essentiels ci-dessous:

A	Présentation de l'offre	01 oui
B	Références de l'entreprise	03 oui
C	Personnel technique de l'entreprise ;	12 oui
D	Matériel de chantier à mobiliser	09 oui
E	Méthodologie – Planning d'exécution des travaux	08 oui
F	Preuve d'acceptation des conditions du marché (CCAP et CCTP paraphés, datés et signés) avec la mention lu et approuvé	01 oui
G	Capacité financière	02 oui
H	Proposition Technique	02 oui
TOTAL		38 oui

Seules les soumissions qui auront obtenues au moins 29 de Oui seront admises à l'analyse financière.

16. Attribution du marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura présenté une offre jugée conforme pour l'essentiel et évaluée la moins-disante.

17. Nombre maximum du lot (non applicable)

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date d'ouverture des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au Service des Marchés Publics au rez de chaussée de l'immeuble de la santé abritant les services de la Division des Etudes et des Projets (DEP), du Ministère de la Santé Publique à proximité de la croix rouge (téléphone/fax 222 22 10 21). Ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses: <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> dès publication du présent avis.

Les renseignements d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Division des Etudes et des Projets du Ministère de la Santé Publique sis à côté de l'Immeuble siège de la Croix – Rouge.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants: 673 20 57 25 / 699 37 07 48. La CONAC au numéro 1517, L'ARMP aux numéros 222 20 18 03 /222 20 00 08.

Yaoundé, le 17 AVR 2025

Ampliations:

- MINMAP ;
- ARMP ;
- Service des Marchés Publics/DRFP ;
- CIPM/MINSANTE ;
- Archives ;
- Affichage.



Dr. Marasouda Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES RESSOURCES FINANCIERES ET DU PATRIMOINE

SOUS-DIRECTION DU BUDGET ET DU FINANCEMENT

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DES APPELS D'OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF FINANCIAL RESOURCES AND EQUIPMENT

SUB-DEPARTMENT OF BUDGET AND FINANCING

PUBLIC CONTRACTS SERVICE

TENDERS OFFICE

**NATIONAL OPEN TENDER NO. 1013-112 /AONO/MINSANTE/CIPM/2025 OF
17 APR 2025 FOR THE CONSTRUCTION OF A BUILDING TO HOUSE THE IDABATO
INTEGRATED HEALTH CENTER PHASE 1 IN THE DEPARTMENT OF NDIAN, SOUTH WEST
REGION. (IN EMERGENCY PROCEDURE)**

1. Subject of the invitation to tender

The purpose of this call for tenders is to carry out the construction work for phase 1 of the building to house the Integrate Health Center of IDABATO in the department of NDIAN, SOUTH WEST REGION.

2. Scope of work

The work under this invitation to tender constituted, as a single lot (01), comprises the following tasks:

- Preliminary work;
- Excavations;
- Foundation;
- Reinforced concrete in Elevation;
- Masonry ;
- Carpentry (Metallic, Wood, Aluminum);

3. Deadline

The execution period for the works is five (05) months from the date of notification of the service order to start execution of the said works.

4. Allotment

This invitation to tender is for a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the work, following preliminary studies, is 100,000,000 (one hundred million) CFA Francs, inclusive of all taxes.

6. Participation and origin of the call for tenders

Participation in this call for tenders is open to companies incorporated under Cameroonian law with skills in the field of building and public works.

7. Financing

The works, which are the subject of this invitation to tender, will be financed from the 2025 Public Investment Budget under budget heading **59 40 047 06 340050 523316**.

8. Consultation of the tender documents

The tender dossier may be consulted during working hours at the Public Procurement Department

(Tender Office) of MINSANTE located at the "Immeuble de la Santé" housing the Studies and Projects Division (DEP) not far from the headquarters building of the Cameroon Red Cross in Yaoundé (telephone/fax 222 22 10 21), as soon as this notice is published and the electronic version on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>.

9. Acquisition of tender documents

The Tender File may be obtained from the Public Procurement Department of MINSANTE located on the ground floor of the health building housing the Studies and Projects Division (DEP) of the Ministry of Public Health near the Red Cross (telephone/fax 222 22 10 21) as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of 60,000 (Sixty Thousand) CFA Francs payable to the public treasury. This receipt must specify the references of the invitation to tender.

When collecting the file, the tenderer must hand in a copy of the payment receipt bearing his name, the name of the project owner and the tender number. It is also possible to obtain the tender documents by downloading them free of charge from the COLEPS platform available at the above addresses for the electronic version. However, online submission is subject to payment of the cost of purchasing the tender documents.

10. File size and format

the maximum sizes of the documents that will pass through the platform and constitute the tenderer's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Offer;
- 15 Mb for the Technical Offer;
- 5 MB for the Financial Offer.
- The following formats are accepted:
- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

Applicants must use compression software to reduce the size of the files to be transmitted.

11. Submission of tenders

Tenders must be submitted electronically via the COLEPS platform www.marchespublics.cm or www.publiccontracts.cm. For online submission, the offer must be sent by the bidder on the "COLEPS" platform or any other official electronic means of communication to be specified by the project owner no later than ~~22.10.2025~~ ^{22.10.2025} at 4 00 p.m. local time. A backup copy of the offer saved on a USB key must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy" in addition to the above mention within the time limits.

**«NATIONAL OPEN TENDER NO. _____/AONO/MINSANTE/CIPM/2025 OF
_____ FOR THE CONSTRUCTION OF A BUILDING TO HOUSE THE IDABATO
INTEGRATED HEALTH CENTER PHASE 1 IN THE DEPARTMENT OF NDIAN, SOUTH WEST
REGION. (IN EMERGENCY PROCEDURE)**

NOT TO BE OPENED UNTIL THE VOTE HAS BEEN COUNTED".

12. Security deposit provisional

Each bidder must attach a bid bond issued by a financial institution approved by MINFI for an amount equal to one million (1,000,000) CFA francs, valid for ninety (90) days beyond the deadline for the validity of bids, accompagnied by a deposit certificate issued by the deposit and consignment fund (CDEC).

13. Admissibility of bids

On pain of rejection, the documents in the administrative file required must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department or competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Rules for Invitations to Tender. They must be less than three (03) months old or have been drawn up after the date of signature of the Tender Notice.

Any tender which is incomplete in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible, in particular the absence and/or non-conformity of the tender security.

14. Opening of bids

Tenders will be opened in a single session on 24.05.2015 at 14:00 local time, in the meeting room of the MINSANTE Internal Procurement Commission located on the first floor of the Ex-PSFN building near the Red Cross. The opening will take place in the presence of the tenderers or their duly authorised representatives.

15. Assessment criteria

15.1 Elimination criteria

- Incomplete administrative file or non-compliant administrative documents after the 48-hour period allowed for the supply of a relevant document has expired;
- Absence and/or non-conformity of the bid bond; False declaration or falsified document; Absence of a quantified unit price in the tender;
- Non-satisfaction of at least 75% Essential criteria;
- Absence of a declaration on the tenderer's honour that he has not abandoned at least one contract in the last three (03) years and is not on the list of defaulting companies drawn up annually by the ARMP;

15.2 Essential criteria

The technical offers will be evaluated according to the binary system (yes/no) on the basis of the essential criteria below:

A	Presentation of the offer	01 yes
B	Company references	03 yes
C	Company technical staff	12 yes
D	Site equipment to be mobilised	09 yes
E	Methodology - Work schedule	08 yes
F	Proof of acceptance of the terms and conditions of the contract (initialled, dated and signed CCAP et CCTP) with the words read and approved.	01 yes
G	Financial capacity	02 yes
H	Technical Proposal	02 yes
TOTAL		38 yes

Only bids that receive at least 29 Yes will be admitted to the financial analysis.

16. Award of the contract

The contract will be awarded to the bidder whose bid is judged to be substantially compliant and the lowest evaluated bid.

17. Nombre maximum de lot (non applicable)

18. Offer validity period

Tenderers remain bound by their tender for a period of ninety (90) days from the date of tender opening.

19. Further information

Further information can be obtained from the Public Contracts Department on the ground floor of the health building housing the Studies and Projects Division (DEP) of the Ministry of Public Health near the Red Cross (telephone/fax 222 22 10 21). Or online on the COLEPS platform at the following addresses: <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> as soon as this notice is published.

Technical information can be obtained during working hours from the Studies and Projects Division of the Ministry of Public Health, located next to the Red Cross headquarters building.

20. Anti-corruption provisions

For any attempt at corruption or malpractice, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48. La CONAC to the number 1517. L'ARMP to the numbers 222 20 18 03 / 222 20 00 08.

Yaoundé, 17 AVR 2025

Amplifications:

- MINMAP;
- ARMP;
- Public Procurement Department DRFP;
- CIPMI MINSANTE;
- Archives;
- Display



Dr. Mafounda Malachie